



Klub der Liesinger
Volkspartei

Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei

Liesing

Die gefertigten BezirksräteInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 16. Dezember 2021 folgenden

Antrag betreffend Errichtung von FußgängerInnenampeln

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht, Ampeln für FußgängerInnen an den drei Schutzwegen der Kreuzung Ketzergasse / Lemböckgasse zu installieren.

Begründung:

An der Kreuzung ist es aufgrund von fehlenden Ampeln für FußgängerInnen nicht einsehbar, wann es ihnen gestattet ist den Schutzweg zu überqueren. Dadurch kommt es oft zu Missverständnissen und gefährlichen Situationen unter den VerkehrsteilnehmerInnen. Aufgrund der nahen Lage zur U6 Station Siebenhirten, ist die Kreuzung stark frequentiert und wird vielfach auch als Schulweg genutzt. Im Winter sorgt die früh einsetzende Dunkelheit für eine zusätzliche Verschärfung der Lage.



Fabian Rothen
Bezirksrat

Dominik Bertagnol, MSc.
Bezirkvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann